

## La première leçon de ski

Mardi 11 janvier 2022, les CM1 de Mme Guillemin sont partis aux Angles pour apprendre à faire du ski.

Après un long trajet, ils sont arrivés puis ils ont mis leurs chaussures. Ils ont rencontré les moniteurs Bertrand et Rodolphe qui leur ont expliqué les bases. Ils ont commencé à skier lentement, puis ils ont essayé d'en faire un peu plus.

Le moniteur leur a appris à faire des figures. De nombreux élèves sont tombés mais ils se sont relevés !



Israa, Camille et Laly